

SPORT, GRANDSON

BOL D'OR DU LAC DE NEUCHÂTEL

Le Bol d'Or du lac de Neuchâtel est devenu l'épreuve reine du plus grand lac entièrement suisse. Cette régates attire de nombreux spectateurs venus admirer ce spectacle coloré depuis les quais du port du Pécos jusqu'au débarcadère. Une centaine de voiliers qui parcourent quelques 60 km / 33 milles au départ de Grandson jusqu'à Neuchâtel et retour.

Pour suivre les voiliers dans leurs premiers milles, les organisateurs offrent la possibilité d'embarquer à bord du corsaire.



HORAIRES D'OUVERTURE

Le 22 juin 2024

BON À SAVOIR

Le départ du "Corsaire" est d'ores et déjà fixé à 10 h 30 depuis le débarcadère de Grandson.

CONTACT

Grandson
1422 Grandson

boldordulacdeneuchatel.ch

